



## **PROPUESTA DE MOCIÓN DEL GRUPO DE IZQUIERDA UNIDA DE EL SAUCEJO SOBRE LA NECESIDAD DE MEJORA DE LA EDUCACIÓN EN COMUNIDAD DE ANDALUCIA Y EL MUNICIPIO DE EL SAUCEJO.**

De acuerdo y al amparo de lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el grupo municipal de IZQUIERDA UNIDA desea someter a la consideración del Pleno Municipal la siguiente MOCIÓN:

### **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:**

El sistema educativo andaluz atraviesa la situación más complicada y compleja desde que hace varios años la Comunidad autónoma de Andalucía asumiera el total de las competencias educativas.

Los incesantes recortes del gobierno autonómico en las partidas presupuestarias destinadas a la Consejería de Educación en los últimos años han ido mermando la capacidad de nuestro sistema educativo. A la par que se producía este descenso en la inversión ha ido aumentando el número de alumnos en el sistema educativo andaluz.

Las consecuencias de una menor inversión son directas y contundentes. Durante los cursos pasados, las aulas de Andalucía tuvieron más de 1.000 profesores menos que en cursos anterior entre educación primaria y secundaria. Afectó, en especial, a orientadores, profesores de apoyo, aulas de enlace, de compensatoria y diversificación curricular. Es decir, las consecuencias de que hubiera menos profesores las pagaron aquellos alumnos y alumnas con mayores necesidades educativas.

En nuestro municipio, El Saucejo, estos recortes que la Junta de Andalucía hace en educación la estamos notando en la sustitución de maestros en el CEIP LOS SAUCES, donde desde principios de curso una de las maestras está de baja por enfermedad, calificándose como larga enfermedad, y no siendo sustituida por la delegación provincial al tener el colegio el cupo de horas de sustitución completo, algo que aunque legal no nos parece justo; ya que no se puede poner un cupo a los centros educativos cuando no se sabe lo que va a ocurrir durante el curso escolar.

Por todo lo anterior, el Grupo de Izquierda Unida propone al Pleno del Ayuntamiento de El Saucejo el siguiente

## **ACUERDOS:**

1º.- Instar al gobierno de la Comunidad de Andalucía la retirada inmediata de las a política de sustituciones del profesorado por personal de apoyo

2º.- Instar al gobierno de la Comunidad andaluza a contratar el total de la plantilla de profesorado en la etapa de la educación obligatoria según las necesidades.

3º.- Instar al gobierno de la Comunidad autónoma de Andalucía a aumentar la inversión educativa en nuestra comunidad de manera que sea posible financiar los medios y recursos necesarios para afrontar, entre otras cosas, las propuestas aquí planteadas.

4º.- Instar al gobierno de la Comunidad andaluza a recuperar la dotación de Profesorado para el CEIP LOS SAUCES perdida en los sucesivos recortes.

5º.- Instar al gobierno de la Comunidad andaluza a atender las demandas del IES FLAVIO IRNITANO para abrir nuevas líneas educativas de Formación Profesional y dotarlas de equipamiento humano y material.

En El Saucejo, a 28 de enero de 2016

La Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida – El Saucejo



**Izquierda Unida**  
**agrupación Local**  
**El Saucejo**

Fdo: Antonia M<sup>a</sup> Capitán Martínez.